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Situé en plein cceur de la Croisette, au sein d'une résidence
contemporaine et sécurisée, ce duplex de 185 m2 entierement rénové
bénéficie d'une sublime vue sur la Croisette, la mer et les collines de
|'Esterel. Il offre un vaste séjour lumineux ouvrant sur une grande
terrasse, idéal pour profiter pleinement de ce cadre d'exception. La
cuisine est entierement équipée et pensée pour un confort quotidien.
La partie nuit se compose de 4 chambres en suite, chacune avec sa

salle de bains. 2 Garages et 2 caves viennent compléter ce bien.

Located in the heart of the Croisette, within a contemporary and secure residence,
this fully renovated 185 m?2 duplex offers a stunning view of the Croisette, the sea,
and the Esterel hills.It features a spacious and bright living room opening onto a
large terrace, ideal for fully enjoying this exceptional setting. The kitchen is fully
equipped and designed for everyday comfort. The night area includes 4 en-suite
bedrooms, each with its own bathroom.2 garage, and 2 cellars complete this

property.
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